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Новости z

прогНоз погоды z
 Четверг, 8 апреля: ночью +6°С, днём 
+9°C, ветер  западный 8 м/с, давле-
ние 746 мм рт. ст., дождь.
Пятница, 9 апреля: ночью -1°С, днём 
+10°C, ветер северо-западный 5 м/с, 
давление 756 мм рт. ст., дождь.

человек и его дело z
В последнее время в Шебекинской де-
тской поликлинике произошло много 
хороших изменений. Радует то, что пос-
ле капитального ремонта и оснащения 
новым оборудованием здесь расшири-
лись возможности для диагностики и 
лечения пациентов. Но самое главное 
то, что это медучреждение пополни-
лось новыми кадрами – в прошлом го-
ду на работу приняли трёх педиатров.

Одна из них – Ирина Сергеевна Пано-
ва. Заведующая детской поликлини-

кой Марина Сергеевна Ковалёва очень пох-
вально о ней отзывается. Она говорит, что 
Панова - грамотный специалист, к ней тя-
нутся дети, её уважают родители.

- Мечта стать доктором у меня появи-
лась ещё в школе. Когда училась в стар-
ших классах, я поставила перед собой цель 
стать медиком. Родители приняли мой вы-
бор, поддержали. Так как я родилась и вы-
росла в Шебекино, то знала, что в нашей 
детской поликлинике не хватает детских 
врачей. После школы поступила в Курский 
государственный медицинский универси-
тет на специальность «Педиатрия», - рас-
сказала Ирина Сергеевна.

Конечно, в первое время у молодого 
специалиста была боязнь, что она не спра-
вится. Но опытные коллеги помогли ей по-
быстрее вникнуть в работу. Сейчас, спус-

тя год с лишним, Панова понимает, что все 
страхи в прошлом и она на верном пути.

Считается, что педиатрия – одна из са-
мых ответственных специальностей в ме-
дицине. Ведь этим врачам часто приходится 
работать с маленькими детьми, которые не 
всегда могут понять и объяснить, что имен-
но их беспокоит. Доктор должен иметь хоро-
шую базу знаний, чтобы быстро распознать 
симптомы заболевания ребёнка. И для это-
го, определённо, нужно иметь призвание.

- Самое главное в моей работе – это по-
нять, что именно происходит со здоровь-
ем ребёнка и назначить правильное ле-
чение. Необходимо внимательно выслу-
шать жалобы ребёнка. После этого произ-
вести осмотр зева, сделать аускультацию 
лёгких и сердца (в просторечии – послу-
шать), пальпацию живота. Сейчас в основ-
ном у детей наблюдаются признаки ОР-
ВИ. Бывает, их беспокоят кишечные рас-
стройства. Реже обращаются с жалобами 
на головокружение, слабость. После назна-
ченного лечения мне нравится видеть ре-

Выбрала верный путь

Уважаемые читатели! 
С 5 по 15 апреля - ВСероССийСкая декада подпиСки.

Газету «красное знамя»  на 2-е полугодие 2021 года 
в эти дни можно будет выписать

  по сниженной цене - за 610 рУблей 26 копеек.
для ветеранов войны, инвалидов 1 и 2 групп  стоимость газеты

 будет ещё меньше -  541 рУбль 80 копеек. 

зультат своей работы, когда ребёнок вы-
здоравливает, - рассказала Панова.

Ирина Сергеевна, как и любой педиатр, 
ведёт приём пациентов от рождения и до со-
вершеннолетия. Все дети разные и каждый 
возраст интересен по-своему. Как правило, 
малыши добрые и открытые, ещё не совсем 
понимают, куда их привели родители. Неко-
торые показывают свои любимые игруш-
ки, готовы поделиться последней конфе-
той. Они заряжают положительными эмо-
циями всех вокруг, вызывают улыбки окру-
жающих. Более старшие дети готовы бол-
тать без умолку, задавать кучу разных воп-
росов, на которые всегда ждут быстрых от-
ветов. Подростки считают себя взрослыми 
и не всегда следуют рекомендациям врача. 
Ко всем своим пациентам Панова находит 
подход и нужные слова.

Помимо этого педиатру нужно ещё най-
ти общий язык с родителями и другими 
родственниками ребёнка. В основном все 
взрослые внимательно относятся к здоро-
вью своих чад. Они ответственно выпол-

няют назначения Ирины Сергеевны. Мо-
лодые мамы часто без причины паникуют 
и приписывают своим малышам то, чего 
нет на самом деле. Их нужно внимательно 
выслушать и вовремя успокоить.

Ирина Сергеевна обладает хорошим чувс-
твом юмора. Во время нашего общения она 
улыбалась, шутила и поделилась некоторы-
ми забавными случаями из своей врачебной 
практики. Вот один из них. Однажды Панова 
пришла домой к ребёнку. Зайдя в зал, она за-
метила, что его родители как-то странно за-
суетились и начали кого-то доставать из-под 
дивана. Педиатр сначала подумала, что это 
ребёнок спрятался, а на деле оказалось, что 
это собака. Тогда посмеялись все вместе. 

Сейчас Ирина Сергеевна проходит ор-
динатуру в Белгородском медицинском 
университете. Её свободного времени хва-
тает лишь на чтение художественной ли-
тературы. Из недавнего – рассказы Миха-
ила Булгакова «Записки юного врача».

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Вячеслав Гладков принял 
решение о приобретении 
160 квартир для врачей

Уже в 2021 году в Белгородской 
области выдадут жильё медицинс-
ким работникам. Такое решение при-
нял глава Белгородской области Вя-
чеслав Гладков на еженедельном опе-
ративном совещании. Он подчеркнул, 
что специалистов нужно искать везде, 
в том числе и в соседних регионах.

- На сегодняшний день нам необхо-
димо приобрести 160 жилых помеще-
ний для специалистов. Область возь-
мёт на себя 70% затрат, 30% — муници-
палитет, где есть нехватка медицинс-
ких кадров. Проект решения будет го-
товиться главами территорий совмес-
тно с руководителями медучреждений. 
Мы обязаны до конца года найти вра-
чей, — сказал Вячеслав Гладков.

Ранее глава региона сообщал, что 
для того, чтобы системно решить про-
блему нехватки медицинских кадров 
в первичном звене, особенно в сель-
ских районах, необходимо создать 
систему ранней профессиональной 
мотивации у молодых жителей.

Уже в следующем году охват жи-
лыми помещениями должен состав-
лять 240 врачей.

День рыбака                                     
у Максимовского пруда

Задумавшись о бренде Максимов-
ской территории, местные культработ-
ники обратились к истории. Одним из 
светлых праздников на Руси был День 
Петра и Павла. Этот день был кален-
дарной границей года, начиналась 
подготовка к осени. Традиции и обря-
ды славян на Петров день были свя-
заны с обычаями поклонения солнцу 
(костры, встреча восхода солнца, иг-
ры и т. д.).  12 июля считался празд-
ником рыбаков, так как до призвания 
на апостольское служение Пётр был 
рыболовом. На Петров день заканчи-
вался весенний и начинался летний 
рыболовный сезон.

Так родилась идея проведения в жи-
вописном месте на берегу Максимовс-
кого пруда фестиваля «Петровские за-
бавы на Максимовских прудах».

Конкурс «Мисс Стиль - 2021»
9 апреля в 16.00 в малом зале Ше-

бекинского Дворца культуры состо-
ится конкурсная программа «Мисс 
Стиль - 2021». 

Её участницам предстоит пройти 
настоящий марафон красоты, очаро-
вания и неповторимости, а также опре-
делить, что же главное в понятии сов-
ременной стильной женщины: стиль 
одежды, поведения или стиль жизни.
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 Экология z
Экоохотнадзор провёл рейд по выяв-
лению несанкционированных свалок 
в Шебекинском городском округе. Он 
проходил на территории Масловопри-
станского поселения.

Наконец-то пришла настоящая вес-
на! Настроение поднимается, хочет-

ся менять себя, жизнь и даже окружающий 
мир. Выходя на улицу, с воодушевлением 
вдыхаешь свежий весенний воздух. Радос-
тно! Так и хочется увидеть что-нибудь пре-
красное. Но снег растаял, а под ним обна-
ружилось много чего совсем не прекрас-
ного. Диву даешься, до чего же иные на-
ши граждане не берегут окружающий нас 
мир. О чём думают люди, выбрасывая му-
сор на улицах, в лесополосах, в прибреж-
ных зонах? Уж точно не о чистоте и поряд-
ке, ведь весной на них чего только не об-
наруживается: пустые бутылки, упаковки 
от всевозможных продуктов, гнилые ово-
щи, палки, пакеты и т. д.

Сотрудники управления экологичес-
кого и охотничьего надзора Белгородс-
кой области регулярно совершают рейды 
по выявлению несанкционированных сва-
лок. Второго апреля Экоохотнадзор сов-
местно с представителями местной ад-
министраци и редакции газеты «Красное 
знамя» провёл рейд на Масловопристан-
ской территории.

- Главной задачей подобного рейда яв-
ляется выявление несанкционированных 
мест захламления и свалок. Но куда важ-
нее выстраивание совместной рабочей 
системы с органами власти и населением. 
Цели сразу оштрафовать или как-то нака-
зать по-другому нет. Нужно дать челове-
ку шанс исправить ситуацию. Как прави-
ло, это работает. По закону на устранение 
свалки даётся 30 дней, но по опыту мо-
гу сказать, что большинство из них устра-
няется в первые три дня после вынесения 
предписания. За последние годы нам уда-
лось наладить эту работу, и могу сказать 
с уверенностью, что на сегодня несанкци-
онированных свалок стало в разы мень-
ше,- отметил старший инспектор Шебе-
кинского территориального отдела управ-
ления экологического и охотничьего над-
зора Белгородской области Тимур Анато-
льевич Сушков. 

Между тем за сброс и складирование 
мусора в не специально отведенных мес-
тах предусматривается административ-
ная ответственность по ч.4 ст.3.1 КоАП НО 
в виде штрафа: на граждан он составляет 

от 1 тыс. руб. до 3 тыс. руб. на юридичес-
ких лиц — от 10 тыс. до 20 тыс. руб. 

Маслова Пристань приятно удивила 
участников рейда. Найти крупную или да-
же среднюю несанкционированную свалку 
нам так и не удалось. Имеются лишь про-
блемы частного характера. Нерадивые от-
дыхающие оставили пакеты с мусором в 
лесной полосе, это сразу было зафиксиро-
вано Тимуром Анатольевичем Сушковым. 
Также несколько разорванных пакетов с 
мусором было обнаружено возле частного 
владения по улице Луговой. Но здесь тоже 
есть свои нюансы. О них рассказала гла-
ва Масловопристанской территориальной 
администрации Елена Ивановна Сивых. 

- Дело в том, что мусор в посёлке соби-
рают методом загрузки. Это происходит 
два раза в неделю, во вторник и пятни-
цу. Некоторые жители заранее выставляют 
свой мусор ещё с вечера. А есть такие, кто 
и за несколько дней до вывоза выставляет, 
например, в воскресенье или среду. Естес-
твенно, этот мусор растягивают животные. 
Или под порывами сильного ветра его то-
же разносит. Беседы с этими гражданами 

мы проводим регулярно, и их становится 
всё меньше, а, следовательно, и меньше 
мусора, — рассказала Елена Ивановна.

Следуя букве закона, Тимур Анатолье-
вич Сушков выписал главе Масловопри-
станской территориальной администра-
ции предписание на устранение обнару-
женных им несанкционированных мест 
захламления. Елена Ивановна Сивых тут 
же кому-то позвонила, дала задание и за-
верила Тимура Анатольевича, что к вече-
ру весь мусор будет убран. 

Хочется добавить, что с учётом благо-
приятных солнечных погодных условий, 
всем организациям, предприятиям, жи-
телям городского округа можно и нужно 
организовать и провести мероприятия 
по наведению элементарного порядка на 
собственных и закрепленных территори-
ях, уже сейчас начать работы по сбору и 
вывозу мусора. Может быть, граждане всё 
же задумаются, что выбрасывать окурки 
или другой мусор в неположенном месте 
безнравственно. 

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

19 сентября этого года состоятся 
выборы депутатов Государствен-
ной Думы  Федерального собра-
ния РФ восьмого созыва и Губер-
натора Белгородской области. В 
преддверии этого события изби-
рательная комиссия Шебекинс-
кого городского округа проводит 
цикл обучающих семинаров для 
членов  участковых избиратель-
ных комиссий. 

- Обучение проходит малыми группами. 
Мы совмещаем  теоретические и практи-
ческие занятия на каждом этапе обучения. 
Это позволит улучшить уровень подготов-
ки  членов УИК и максимально обучить их 
к предстоящим избирательным кампани-
ям, - сообщил председатель Избирательной 
комиссии Шебекинского городского окру-
га Игорь Николаевич Мешковой.

Основные темы занятий – правильное 
оформление списков избирателей, а так-
же  документов, связанных с голосовани-
ем вне помещения для голосования.

Занятия завершаются живым разгово-
ром, обсуждением трудностей, с которыми 
пришлось столкнуться комиссиям в ходе 
избирательной кампании прошлого года и 
возможными вариантами поведения чле-
нов комиссии в той или иной ситуации.

По словам председателей и секретарей 
участковых комиссий, такие практикумы 
– наиболее эффективная форма обучения 
с целью повысить уровень знаний  изби-
рательного законодательства.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото автора

Учатся члены участковых 
избирательных комиссий

Чисто там, где не сорят

 выборы - 2021 z

 власть z

Вячеслав Гладков рассказал 
о разработке программы         
по подготовке медицинских 
кадров

Она нацелена на устранение дефи-
цита специалистов.

- Для того, чтобы системно решить 
проблему нехватки медицинских кад-
ров в первичном звене, особенно в сель-
ских районах, необходимо создать сис-
тему ранней профессиональной моти-
вации у молодых жителей, — подчерк-
нул Вячеслав Гладков.

По его словам, необходимо формиро-
вать профессиональный интерес с де-
тского сада и начальной школы. Глав-
ный акцент — на дополнительное об-
разование и профориентационные на-
правления, в том числе через создание 
медицинских классов.

Руководитель области уверен, что эти 
меры позволят мотивировать белгород-
скую молодежь поступать в медицинс-
кие вузы по целевому набору. А после 
окончания возвращаться квалифициро-
ванными специалистами в родное село, 
например, «семейными врачами».

- Мы будем создавать для молодых ме-
диков условия, чтобы удержать кадры. Речь 
идет и о решении жилищных проблем. Уве-
рен также, что программа «Земский док-
тор», по которой врач, переезжающий жить 
и работать в сельскую местность, получает 
миллион рублей, остаётся хорошей моти-
вацией для молодых специалистов, — до-
бавил руководитель области.

Необходимо утеплять фасады 
многоквартирных домов

Врио губернатора Белгородской об-
ласти принял решение об утеплении фа-
садов многоквартирных домов при ка-
питальном ремонте. В 2021 году на эти 
цели направят 1,7 млрд рублей.

- Этот подход позволит нам восстано-
вить справедливость по отношению к на-
шим гражданам. Получаю много обраще-
ний от жителей МКД, которые были отре-
монтированы в период 2019–2020 годах, 
когда утепление фасадов перестало входить 
в перечень обязательных работ при капи-
тальном ремонте зданий. Эту ситуацию на-
до менять, — сказал Вячеслав Гладков.

В этом году утеплят 191 многоквар-
тирный дом. Кроме того, Вячеслав Глад-
ков поручил сформировать програм-
му на пять лет, которая позволит утеп-
лить фасады домов, отремонтированных, 
но не утеплённых в 2019–2020 годах.

Контроль за безопасностью 
в образовательных 
учреждениях будет усилен

В ходе очередного оперативного сове-
щания руководитель департамента обра-
зования области Елена Тишина сообщи-
ла, что совместно с Советом безопасности 
области были произведены мониторинго-
вые выезды по изучению состояния анти-
террористической безопасности школ в 9 
приграничных муниципалитетах.

- Мы исследовали 75 школ. Проверка по-
казала, что все школы оснащены система-
ми передачи тревожных сообщений и ви-
деонаблюдением, но в некоторых учреж-
дениях в момент мониторинга не все ка-
меры находились в исправном состоянии. 
Также в 4 школах выявлена потребность в 
оснащении камерами наружного наблюде-
ния, – доложила Елена Тишина.

У комиссии также возникли замечания к 
контрольно-пропускному режиму – турникет 
имеется только на одном объекте, а оснаще-
ние стационарными или ручными металлоис-
кателями составило 52%.  Наружное освеще-
ние полностью соответствует в 96% школ.

Глава Белгородской области Вячес-
лав Гладков поручил составить дорож-
ную карту по решению этого вопроса и 
через две недели представить готовый 
проект по обеспечению безопасности 
образовательных учреждений.

По материалам сайта
 Губернатора и Правительства 
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